



DVG LV-Weser-Ems

1. Vorsitzender
Marcus Jarczak
Siedscheljer Heide 20
28790 Schwanewede
Telefon: 04209-9869138

Schwanewede, 28.01.2024

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden zur Jahreshauptversammlung 2024 des DVG LV Weser-Ems

Liebe Mitglieder unseres Landesverbandes!

Wir haben ein erfolgreiches Jahr 2023 hinter uns gebracht.

Im Jahr 2023 haben wir komplett auf den Jahresbeitrag verzichten können. Ein absolutes Novum, was für eine hervorragende Finanzlage unseres Landesverbandes spricht. Dies konnten wir zum einen durch ein sehr gutes Finanzmanagement seitens unserer Kassenwarten und zum anderen durch die zahlreichen SKN Module durch unseren Obmann für Turnierhundesport erreichen. Aber auch durch die Sparsamkeit aller Vorstandsmitglieder. An dieser Stelle herzlichen Dank, dass alle an einem Ergebnis gemeinschaftlich arbeiten. :-)

Zu Beginn des Jahres 2023 haben wir unseren geschäftsführenden Vorstand im Landesverband um das Amt des Obmanns bzw. -frau für Rally Obedience im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung erweitert und Susanne Mönkemeier hat sich hierzu wahren lassen. Wir danken Susanne für ihr Engagement und die erste Ausrichtung der Landessiegerprüfung in der Sparten.

Im Rahmen unserer Jahreshauptversammlung konnten wir auf Grund der guten Finanzlage im Landesverband für die Sparten Sonderbudgets für Seminare organisieren. Die Fortführung werden wir gemeinsam auf unserer JHV 2024 besprechen. Möglichkeiten und finanziellen Spielraum haben wir dafür.

Auch im Jahr 2023 konnten wir einen weiteren Verein - das Team Dingstede - für den DVG als engagierten und neuen Verein gewinnen.

Die Mitgliederzahlen haben wir weiterhin auf einem konstanten Niveau von knapp 2.000 Mitgliedern im Landesverband.

Im Jahr 2023 konnten wir für alle Landessiegerprüfungen tolle Ausrichter finden, so dass alle Veranstaltungen in einem vorzeigbarem Rahmen durchgeführt wurden. Vielen Dank für Euer Engagement. :-)

In meinem vorangegangenen Jahresbericht habe ich vom Wandel im Hundesport geschrieben. Dieser wird sich weiter fortsetzen. So werden wir die Sport-Familie im DVG weiterhin um tolle Bereiche und Sparten erweitern - die auch in unserem Landesverband Einzug haben werden. Auf unserer Vorstandssitzung Anfang Januar haben wir bereits die Bereiche Hoopers und Mondioring angesprochen. Inwieweit eine Umsetzung erfolgt, werden wir im Rahmen einer Abstimmung auf unserer Jahreshauptversammlung erfahren.

Die Vielzahl der Möglichkeiten in unserer DVG-Familie wächst stetig und bietet interessierten Hundesportlern zahlreiche Möglichkeiten mit Ihrem vierbeinigen Gefährten sportlich zu ertüchtigen.

Für das Jahr 2024 wünsche ich mir von allen Mitgliedern spartenübergreifende Unterstützung und Akzeptanz. Lasst uns alle respektvoll miteinander umgehen - bei uns geht es um den Hundesport - ein tolles Hobby, das uns verbindet und zusammenbringt.

Freundschaftliche Grüße



Marcus Jarczak
1. Vorsitzender